

La Bolivie déploie de grands efforts en faveur de la Cuiquitania



La Paz, 17 septembre (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a garanti la totalité des investissements nécessaires pour la réparation des dégâts dans les zones touchés par les feux de forêt dans la zone de la Chiquitania, dans le département de Santa Cruz.

Evo Morales a confirmé qu'une commission inter-institutionnelle évaluera les besoins des communautés dans cette région et l'aide gouvernementale pour reprogrammer les crédits aux producteurs, une initiative appliquée au cours d'années précédentes face à des désastres comme des inondations et des glissements de terrain.

Par ces propos, le président bolivien a clôturé deux tables de travail qui ont siégé à l'aéroport de Viru Viru, dans le département de Santa Cruz, présidées par le ministre du gouvernement, Carlos Romero, et celui de la défense Javier Zavaleta, pour élaborer un plan de reconstruction de cette plaine située entre le Grand Chaco et l'Amazonie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/202322-la-bolivie-deploie-de-grands-efforts-en-faveur-de-la-cuquitania>



Radio Habana Cuba